

depuis cinquante ans et plus qu'il est journaliste il n'a cessé d'être homme public, tour-à-tour représentant, représentant des représentants en Angleterre, conseiller législatif, conseiller spécial, représentant du peuple, et probablement bien souvent conseiller privé. Tout cela est singulier, n'est-ce pas; eh bien lecteur ce qui me paraîtrait beaucoup plus singulier encore serait de le voir ré-élire comme représentant au parlement, par des gens qui trouvent presque sans exception qu'il les a représentés justement en sens contraire de leurs opinions.

Un homme de la police ces jours derniers voulait empêcher des jeunes gens qui sortaient de l'école de lancer des pelottes de neige aux passants ou aux vitres du voisinage; tout-à-coup quelques uns des plus grands et des plus forts des délinquants s'emparèrent de l'officier de ville, le roulèrent par terre, le battirent avec son propre bâton, jetèrent son chapeau par dessus le toit d'une maison, lui firent éprouver enfin une correction en règles; quand les espions furent las ils abandonnèrent leur victime, qui s'en alla toute penaude. On pensait que vengeance allait être tirée de ce forfait abominable; mais il n'en fut rien; tout resta coi.

Explication de cette extrême bénignité :—Les jeunes gens en question appartiennent à une école anglaise.

On dit que Monsieur Ogden est tout contris d'avoir accepté un emploi dans l'île de Man, tandis qu'il aurait eu mille chances de rattraper sous le nouveau système celui qu'il avait en Canada; il le regrette d'autant plus que les querelles qu'on s'y engendre à présent lui font venir à la bouche l'eau d'une excellente rébellion.

On lit ce qui suit dans le *Canadien* :

AUX MILICIENS.

MESSIEURS,—Après plusieurs réclamations infructueuses depuis 1836 auprès des gouverneurs de cette province, j'ai enfin le plaisir de vous annoncer que ma dernière réclamation a eu l'effet désiré. Voulant faire une dernière tentative, j'adressai, le 2 octobre dernier, une pétition en votre faveur à Son Excellence le Très-Honorable sir Charles Théophilus Metcalf, qui, pour réparer l'injustice de ses prédécesseurs à votre égard et vous faire enfin recevoir la récompense que vos services dans la dernière guerre vous ont méritée, a pris ma pétition en sa favorable considération et a émané une proclamation vous invitant tous à filer vos papiers au bureau établi à cet effet, dans l'espace d'un an à dater de ce jour, et vous promettant des octrois de terre.

J'ose espérer que, puisque par mes efforts et mes réclamations réitérées j'ai contribué à vous faire obtenir la récompense due à vos services; aucun de vous ne manquera à l'engagement contracté avec moi.

J'ai l'honneur d'être,

Votre, etc.

JOSEPH LAURIN, N. P.

Québec, 1er mars 1844.